

a la afirmación de que la diferencia señalada de 600 pesetas para nivelar el precio productivo o remunerador del pan necesario para la población con el que hoy tiene, es cierto, siendo sospechoso que en épocas anteriores con igual o mayor precio en los trigos, se pudiera vender con la debida remuneración, vendido el kilo de pan a 0.60 pesetas.

Por otra parte, la falta de demanda que acusan los fabricantes, se contradice con los portes de trigo frecuentes y en gran cantidad en las puertas de las fábricas, según es público y notorio del vecindario.

4.º Considerando que el encarecimiento del pan con la subida del precio afecta grandemente a la clase media como la obrera, siendo la primera la más numerosa, no se le daría solución al problema con arreglo al criterio comprendido en el núm. 2.º, y por tal debe buscarse solución, aunque no con el apremio que requiere la clase obrera y proletariado en general, si debe ponerse la debida diligencia, poniendo remedio a un mal que se está agudizando por momentos problema que afecta al de todos, las subsistencias, y

5.º Que a parte del problema que hay a resolver, cual es la cuestión planteada por los fabricantes de harinas y de pan por la subida anunciada en plazo muy breve de 0,15 pesetas en kilo, es necesario garantizar la no elevación de las subsistencias todas por todos los medios legales, pues que ya tan pesada carga para el consumidor daría al traste con él, aniquilando por completo.

De esta forma creemos recoger—un tanto en orden—lo manifestado por los congregados, y lo que servirá de avance para la reunión más extensa a que aludimos antes, o sea la de esta tarde.

Representante

Se solicita para la venta en comisión en la Capital y pueblos de esta provincia de los artículos siguientes: Aparatos pesadores.—Cajas de Cauales.—Correas.—Herramientas de todas clases.—Instrumentos Científicos.—Maquinaria en General.—Maquinaria Agrícola.—Material para Construcciones Electricas.—Material para Ferrocarriles.—Material para Minas.—Piezas para Fábricas de Cemento.—Aceros y Lingotes de Hierro y Estaño.—Breas y Carbones.

Los solicitantes se servirán dirigirse a Don Mariano Galiana Fernández, Calle de Tetuan n.º 26 Madrid.—acompañando a la solicitud noticia de sus relaciones comerciales en la provincia y Referencias.

DESDE MADRID

De Sábado a Sábado

(De nuestro Redactor Corresponsal)

Volvemos hoy a comunicarnos con nuestros queridos lectores en estas charlas semanales, en las que,

al igual del pasado invierno, iremos comentando aquellos sucesos, tanto políticos como sociales, que más puedan interesaros y que vayan ocurriendo en la villa del oso y del mardroño.

Y al dar principio a nuestras tareas solo queremos acertar a seros agradables y que nuestros escritos logren interesaros, siquiera un poco sea, único premio que de todas veras anhelamos.

Y sin más que pedirnos perdón por adelantado, de nuestros muchos yerroos vamos «al toro» y quiera Dios darnos el suficiente talento para no incurrir en vuestro enojo. Amén.

Con el ceremonial anunciado y bajo la presidencia de S. M. el Rey, se inauguró el Congreso Postal, en el que han de estudiarse problemas de vital interés relacionados con esos servicios.

Los delegados llevan ya unos cuantos días de trabajo y suponemos que no se mostrarán quejosos de los agasajos recibidos. Les ha ofrecido el Ayuntamiento una recepción; ha tenido una función en Apolo con obras del tiempo añejo; han vivido momentos tan lúgubres como el paricidio de los altos de Mauies y el advenimiento a las pecadoras manos de don Eduardo, del ansiado decreto disolutorio de las Cortes facciosas que disfrutábamos para andar por casa; Han tenido una semana de lluvias perpetuas; han paseado en barca en plena calle de Alcalá y han tenido que volar en un aparato para cruzarla de acera a acera...

¿Qué más? Si hasta la novillada organizada en su honor fué digna de una fiesta pueblerina y gracias al arrojo del joven diestro Antonio Sánchez no se murieron de tedio en la plaza.

Pues con ser esto mucho, si aguantan pacientemente hasta la época de las elecciones, presenciarán otro espectáculo no menos edificante y culto que los ya reseñados, a juzgar por los vientos que corren.

Por cierto que al Sr. Dato le estan aguando la alegría de su éxito; mauristas y ciervistas, liberales y socialistas cierran con él en descomunal batalla y todos se aprestan a la lucha por el «sacrificio» en aras de nuestro bienestar.

Ha dado principio el carnaval político; hasta el día en que las elecciones se verifiquen nos saldrán «amigos queridísimos» hasta de los adoquines y nos asediará la nube de candidatos a quienes no conocemos—¡ni falta!—pero que a juzgar por lo que nós dicen, casi casi suponemos haber emparentado con ellos repentinamente.

Los ministeriales se las prometen muy felices a despecho de tantos clamores contra ellos levantados, pero resultará al final, que las nuevas Cortes no será ni mas ni menos que las disueltas y que en la aventura más bien hemos perdido que ganaremos, sin duda por que nuestros políticos estan dejados de la mano de Dios.

Eso sí, saldrán a relucir todas las viejas mañas, y ¡algo es algo..!

Prosigue la huelga de los mecáni-

cos; no sabemos en que punto fundamental estriban las divergencias entre obreros y patronos, pero lo cierto es que van seis semanas de paro y que una y otra parte se dejan arruinar sin fin práctico alguno.

Ya son dos los suicidios que el hambre producida por ésta huelga ha originado y tales notas tristísimas debieran servir de ejemplo y de enseñanza a todos.

Los teatros pleróricos de vida y animación.

En la Zarzuela ha estrenado la compañía de Esperanza Iris la opereta «Nancy» que ha constituido un éxito teatral extraordinario.

Basada en un asunto novelesco de Dumas (padre), Luis de los Ríos ha escrito un libreto encantador, que musicó Kreisler-Jacobi y que ha adaptado el maestro Muguerza con singular inspiración.

De la música se repitieron varios números—hay un «fox-trot» y un duo hindú—y en cuanto a presentación no se concibe nada tan suntuoso.

Las aclamaciones fueron unánimes y la Iris, visiblemente emocionada, dirigió la palabra al público para agradecer el homenaje tributado.

En el Español ha inaugurado la temporada la compañía de Ricardo Calvo con la reposición del grandioso drama del duque de Rivas «Don Alvaro o la fuerza del sino», que ha sido presentado con gran lujo y propiedad.

En Lara debutó el viernes, la compañía de Emilio Thuiller, que estrenó en tal día «Cristobalón», última producción de Linares Rivas que viene precedida de gran renombre.

En el resto de los teatros y en los «cines» cambio diario de programa y éxito indiscutible en la taquilla, merced al tiempesito lluvioso y guason que tenemos.

Manuel Cano

Madrid y octubre de 1920.

Se hallan de venta

UN CAMIÓN berllet, cuatro toneladas. Estado completamente nuevo. Con toldo y bandages nuevos. No ha rodado. Ultimo precio, 14.000 pesetas.

DOS CAMIONES Berllet. 5 toneladas. Con toldo enteramente nuevo. Con certificado de la Fábrica. Ultimo precio, 19.000 pesetas.

TRES CAMIONES Berllet. 5 toneladas. Enteramente nuevos. Con certificado de la fábrica, torno, plataforma, cuerdas y demás atensillos para cargar bocoyes. Ultimo precio, 20.000 pesetas.

Para tratar dirigirse a D. Federico Viejobueno, en Cuenca.

Noticias generales

Ha sido trasladado a Salamanca el gobernador civil D. Raimundo Montis.

Le deseamos feliz éxito en el des-

empeño de su cargo en la nueva capital a que va destinado.

Ha sido nombrado para desempeñar el gobierno D. Ricardo Lacosta.

Ha fallecido la madre de nuestro estimado amigo D. Antonio Leal.

Sentimos muy de veras la desgracia ocurrida al Sr. Leal y nos asociamos al dolor que en estos momentos sufre la familia por la pérdida de un ser tan querido.

Muy en breve en el Teatro Principal se celebrará una velada a beneficio de una Asociación local y en la que tomará parte la Banda provincial ejecutando las obras siguientes: «Escenas pintorescas» de Massenet; fantasma de «Trianeras»; el capricho militar «El Campamento»; una selección de la zarzuela «La casita blanca» y otras obras.

Para completar el programa se contratará a una coupletista de primera fila.

Por los elementos que la componen no dudamos que la fiesta resultará lucida.

Ha salido para Madrid, el culto abogado D. Julio Cano acompañado de su distinguida esposa y la bella señorita Ramoncita Cano.

Hemos saludado en esta redacción a D. Julián Segovia médico de Almodóvar del Pinar.

Han regresado de Valdeolivas las encantadoras señoritas Elena, Eulalia y Luz Sánchez.

Ha comenzado a publicarse en esta localidad *La Clase Media* periódico independiente.

Le deseamos al nuevo colega toda clase de prosperidades, agradeciendo el saludo que en su primer número dedica a la prensa.

Teatro Principal

El Sábado y Domingo pasados han actuado en este teatro las artistas «Lida Iris» canzonetista que gustó bastante por su presencia en las tablas y por lo bien que dice las canciones; fué muy aplaudida la «Alondra» baífarina; que desde el primer momento nos demostró que en su género es una de las primeras, siendo ovacionada al terminar cada número.

Completaron los programas la proyección de las cintas «Cadenas Rotas» y «Falsa acusación» que gustaron a la concurrencia.

Cine Ideal

El Domingo se proyectó la emocionante cinta «Madame Dubarry» el Martes «La bañista misteriosa» y el Viernes «La voz del corazón»

Hemos visto el número extraordinario que publica *La Juventud* y no podemos por menos de dar la enhorabuena a la Redacción de tal periódico que sin omitir gasto alguno ha presentado un número como el extraordinario.

Premiará el lector tal sacrificio.